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TAGESORDNUNG GEMÄSS EINLADUNG VOM 29.05.2024 

 
1. Ausführliche Darstellung der aktuellen Situation der Vermittlungsstelle AdA, der Lage 

in den kooperierenden Ländern, Vermittlungszahlen, Strategien und Entscheidungen 
im Hinblick auf die Sicherung der Vermittlungsstelle. 

2. Rechenschafts- und Jahresbericht des Vorstands durch den gesamten Vorstand  
3. Bericht der Kassenprüferin 
4. Entlastung des Vorstands 
5. Neuwahl des Vorstands 
6. Vorstellung der neuen Vereinssoftware EasyVerein durch Kerstin Menge  
7. Erfahrungen mit der Umstellung auf das neue SEPA-Verfahren 

 

ORT / ZEIT 

 Hotel Alpenblick, 82441 Ohlstadt, Heimgartenstraße 8 
 Sonntag, 22.09.2024,  Beginn: 10:30 Uhr  
 
ANLAGEN 

§ Präsentation 
§ Teilnehmerliste:           41            stimmberechtigte Mitglieder  

 
PROTOKOLL 

 
10:30 Uhr: Susana Katz, Leiterin der Vermittlungsstelle AdA e.V., eröffnet die Versammlung  
 
Begrüßung und einleitende Informationen durch Susana Katz 
 

ad 1) Ausführliche Darstellung der aktuellen Situation der Vermittlungsstelle AdA 

 Susana Katz berichtet ausführlich über die aktuelle Situation der Vermittlungsstelle, die Lage in den 
kooperierenden Ländern, Vermittlungszahlen sowie Strategien und Entscheidungen im Hinblick auf 
die Sicherung der Vermittlungsstelle. Die zunehmenden Aufgaben in der nachgehenden Begleitung 
von Adoptierten und Adoptivfamilien werden ausführlich dargestellt. 

   
 Es ist das Ziel der Vermittlungsstelle, Angebote der nachgehenden Betreuung und Begleitung auch 

Familien zugänglich zu machen, die Pflegekinder in Deutschland aufgenommen haben oder aus 
anderen Herkunftsländern Kinder adoptiert haben. Voraussetzung ist die Mitgliedschaft im Förder-
verein pro AdA e.V.  

 
 Ein Flyer, der den Landesjugendämtern und Jugendämtern überlassen werden kann, soll zeitnah 

erstellt werden. 
   
Die Vorstandsvorsitzende von proAdA, Monika Müllers-Stein fährt fort: 
ad 2) Rechenschafts- und Jahresbericht des Vorstands 

§ Es wird festgestellt, dass ordnungsgemäß eingeladen wurde. 
§ Der Verein zählt mit Stand 22.09.2024 500 Mitglieder. 

 
§ MMS berichtet, wie neue Mitglieder rekrutiert werden: Interesse an Angeboten der Vermittlungs-

stelle, wie Wurzelsuche, Biographiearbeit, Jugendworkshop, Länderreisen.  
§ Das Vorhaben, gestaffelte Tarife für Dienstleistungen der Vermittlungsstelle anzubieten, wurde 

umgesetzt (12.06.24) und die Mitglieder wurden darüber informiert. Dabei wird der Stundensatz 
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für Beratungsleistungen prozentual reduziert nach Jahren der Mitgliedschaft und Höhe des Mit-
gliedsbeitrags. 
Derzeitiger Stundensatz für Beratung: € 80. Zur sogenannten Unzeit: € 100 (abends/Wochen-
ende). Ein Mitglied, das seit fünf Jahren zu einem Monatsbeitrag von € 20 Mitglied ist, erhält 
eine Reduzierung von 25 % und zahlt: € 60 / bzw. € 75 zur Unzeit. 
Fragen Sie nach der AdA-Gebührenordnung. 
 

Ohne die Unterstützung des Vereins wäre die Vermittlungsarbeit von AdA nachweislich schon lange nicht 
mehr aufrecht zu erhalten. Die Darstellung der Finanzsituation macht dies überdeutlich. Trotz eines leichten 
Rückgangs an Mitgliedern, die die Umstellung von DA auf Sepa-Lastschrift zur Kündigung nutzten, steiger-
ten sich die Einnahmen durch Sonderspenden und Erhöhungen von Mitgliedsbeiträgen. Dafür bedankt sich 
der Vorstand ausdrücklich bei den Mitgliedern! 
 
ad 3) Bericht der Kassenprüferin 

Die Kassenprüferin der Pro AdA e.V., Kerstin Menge, bestätigt nach Prüfung der Belege und Konten 
die Richtigkeit der Vereinsabrechnung und vorbildliche Kassenführung durch den Kassenwart Klaus 
Faust. 

 
ad 4) Entlastung des Vorstands 

Es wird der Antrag gestellt, dass dem bisherigen Vorstand des Vereins Entlastung erteilt werden 
möge. Es kommt zur Abstimmung: Alle stimmberechtigten Mitglieder (Enthaltung der 3 anwesen-
den Vorstandsmitglieder) stimmen für die Entlastung des Vorstands. Somit ist der Vorstand ein-
stimmig entlastet. 
 

ad 5) Neuwahl des Vorstands: der Vorstand wird einstimmig wieder gewählt. 
 

ad 6 ) Erläuterungen zur neuen Vereinssoftware EasyVerein Fragen und Diskussion 
 
Es wird festgestellt, dass es nur noch sehr wenige Doppelzahler gibt (DA und Sepa-Lastschrift). Viele Mit-
glieder haben den Mitgliederbereich besucht. Die Möglichkeiten, Foren zu bilden und weiteren Familien-
mitgliedern den Nutzungszugang zu öffnen, wird demnächst per Rundmail kommuniziert. Es wurde festge-
stellt, dass zu viele Rundschreiben nicht mehr gelesen werden. Viele haben offensichtlich ein so hohes Mail-
aufkommen, dass Rundschreiben nicht wahrgenommen werden.   
 
Gründung eines Beirates von erwachsenen Adoptierten 
Dieser Punkt ist bislang noch nicht befriedigend gelöst. Ggf. können über (geschlossene und moderierte) 
Foren Adoptierte stärker mit einbezogen werden.  
 
Am Ende der Versammlung wurde erneut die Frage diskutiert, ob sich proAdA auch für andere Interessierte 
(Pflegeeltern, Eltern mit Inlandsadoption usw.) öffnen soll und von den Mitgliedern aktiv für eine Mitglied-
schaft Werbung gemacht werden sollte, was auf große Zustimmung stieß. AdA erhält den Auftrag, einen 
aussagekräftigen Flyer zu kreieren, der in Papierform an die Behörden und anderen Vermittlungsstellen 
gesandt werden soll und digital auf der hp zu finden sein wird.  
 
Nach angeregter Diskussion wird die Mitgliederversammlung um       12.45          h beendet. 
 
München, den 30.09.2024 
 
gez. Monika Müllers-Stein  gez. Alexander Hahn   gez. Klaus Faust 
Vorsitzende des Vorstands (Monika Müllers-Stein) Stv. Vorsitzender des Vorstands und Schriftführer (Alexander Hahn) Kassenwart 


